Oorletaw | La Ville Des Ténèbres

- J'en ai assez, tout le monde me traite en fou. Moi je sais ce que j'ai vu, plus jamais je ne travaillerai à Waterloo. Une semaine plus tard. 22 mai, 2023

-Voici l'entrepôt, plus loin il y a les rangées et la clé pour ouvrir l'entrepôt est en dessous du comptoir... Je pense que nous avons terminé, tu peux prendre ton temps, ton quart de travail commence dans 30 minutes. Je m'appelle Jéromme, j'ai 22 ans et je viens tout juste de commencer mon tout premier travail, comme garde de nuit au Dollarama à Waterloo.

Cela fait uniquement une heure que je travaille, mais c'est d'un ennui mortel. Le bruit des néons me donne mal au crâne et les barres de chocolat que j'ai déjà mangées par dizaines sont fade et sans goût. Il pleut à l'extérieur, donc il fait déjà noir. Après avoir mangé une unièmes barre de chocolat et après avoir parcouru plus de dix kilomètres entre les rangées, je commence à apercevoir des taches sombres se déplacer entre les rangés, alors, je décide de jouer à cache-cache avec ce qui me semblait être une souris. Flash info, je ne l'ai pas trouvée. À la place, je trouve la dernière Caramilk et je décide d'aller la manger calmement au comptoir. Au même moment, un des néons situés proche des caisses s'éteint. Un frisson parcourt mon corps, même si je sais que

cela arrive très fréquemment. Quand je baisse ma tête pour prendre une bouchée dans ma délicieuse barre de chocolat, je remarque qu'il ne reste que le papier, alors je regarde en dessous de ma chaise, mais rien, sûrement que j'étais dans la lune et sans m'en rendre compte, je l'ai dévorée, ce serait vraiment mon style. Passé minuit, je commence à frissonner de plus en plus souvent, en fait, à chaque fois qu'Odin fait abattre sa lance sur le sol, une vague de frissons me parcourt de la tête au pied. En plus, pour aucune raison particulière, mon téléphone n'a plus de batterie, alors que je l'avais branché avant de venir. Foutu Apple qui ne marche plus. Mais je me souviens de la gérante qui mentionne une prise avec une charge dans l'entrepôt. Quand j'ouvre la porte, je remarque qu'elle n'est pas verrouillée, cela ne me préoccupe pas, mais une petite part de moi s'inquiète, pourtant il est tout de même très probable qu'il ne s'agisse que de la gérante qui a oubliée de la verrouiller. En me rapprochant de l'interrupteur, une odeur dont je connais l'arôme vient me déchirer les narines et quand j'ouvre la lumière, j'aperçois une boîte sur le sol. En me rapprochant et avant même d'apercevoir le contenu, un étrange sentiment parcourt mon corps, la boite était pleine de barres de chocolat, maintenant il ne reste que les papiers ce qui veut dire que je ne suis pas seul, sans me rendre compte de rien, je suis déjà en boule dans le coin de l'entrepôt et je tremble. Une petite partie de moi me dit qu'il doit

s'agir des souris que j'ai aperçus tantôt, mais le reste me dit de courir loin d'ici. Pendant 15 longues minutes, j'étais incapable de bouger et toute mes pensées se bousculaient dans ma tête. Quand je me suis levé et que j'ai décidé que je devais sortir du Dollarama, mes jambes tremblotantes m'ont guidées vers la sortie. Juste avant d'être à la hauteur des caisses, je les ai vues, c'est peut-être uniquement mon cerveau, mais quand mon regard a croisé l'un de leur regard terrifiant, je me suis senti quitter mon corps. Quand j'ai ouvert mes yeux, la première chose que j'ai faite est de courir le plus loin possible. Jéromme n'est plus jamais revenu dans le Dollarama de Oorletaw.